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中际旭创股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                           编号：2025-003 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研           □分析师会议              □媒体采访                    

□业绩说明会             □新闻发布会              □路演活动 

□现场参观               ☑ 其他 （电话会议） 

参与单位

名称 

中信证券；上海盘京投资；申万宏源；信达澳亚基金；交银施罗德基

金；长信基金；浙商证券；国金证券；中信建投；长江养老保险；国泰

君安；深圳高盛科技；中信里昂证券；东北证券；海通证券；兴业证

券；广发基金；广发证券资管；中泰证券；开源证券；平安养老保险；

深圳进门财经；新华资管；诺安基金；新华基金；摩根斯坦利基金；华

泰证券；国泰基金；诺德基金；兴证证券资管；东吴证券；中国人保资

管；国联安基金；长江证券；华宝基金；信泰人寿保险；泰康保险；招

商证券；中国人民养老保险；华创证券；安联(中国)保险；西部证券；

国寿安保基金；国金基金；泓德基金；长江证券；三井住友信托资管；

银河基金；华安基金；德邦基金；海通国际证券；浦银安盛基金；华泰

保兴基金；国信证券；平安资管；易方达基金；中信保诚基金；银河基

金；信达澳亚基金；万家基金；上海高毅资产管理；东兴证券；长安基

金；阳光资产管理；中金公司；华夏基金；富达利泰管理咨询；汇添富

基金；建信基金；平安基金；海富通基金；鹏华基金；招商证券；宏利

基金；大家资产管理；华泰证券资管；江苏银行；财通证券；泰康资产

管理；国元证券；汇丰晋信基金；嘉实基金；宝盈基金；博时基金；长

盛基金；创金合信基金；海富通基金；瑞银资产管理；景顺长城基金；

中邮交银施罗德基金；兴证全球基金；花旗环球金融；MILLENNIUM 

CAPITAL MANAGEMENT；天治基金；金鹰基金；野村证券株式会

社；英大保险资产管理；融通基金；安信证券；Broad Peak；国盛证

券；高盛(中国)证券；天风证券；摩根士丹利永赢基金；北京源信资产

管理；；摩根基金管理(中国)；西部利得基金；恒越基金；财通基金。 

时间 2025 年 4 月 6 日（星期日）15:00—16:00 

地点 / 

上市公司接

待人员姓名 
公司副总裁、董事会秘书   王军先生 



投资者关系

活动主要 

内容介绍 

一、关于近期关税影响的回应 

1、公司目前正在对相关关税政策进行研究，包括对关税豁免的政

策进行研究，对公司产品价值中可豁免的比例进行评估，如果符合要

求，则会提交关税豁免申请。   

2、自加征关税以后，海外客户目前还没有调整任何的需求和订

单，也还没有要求改变现有和公司以往达成的贸易条款。   

3、公司目前已经具备全面在泰国厂生产光模块的能力和出货交付

的能力。 

二、投资者问答环节 

Q1：公司上游的一些高端光电芯片是否主要以进口为主。这一块

会不会后续因为关税加征而对采购和成本产生影响？另外，EML 的紧

张目前的缓解情况如何？ 

A1：芯片原产地既有来自美国，也有来自其他国家。其次，由于

公司已经具备全面在泰国生产光模块的能力，所需的进口芯片也可以直

接发货到泰国厂进行后续生产。 

此外，EML 光芯片一季度总体还偏紧张，预计从二季度到下半

年，随着硅光模块出货比例的提升以及光芯片厂商产能的增长，EML

将得到有效缓解甚至不再短缺。 

Q2：此前预计 1.6G 可能会从二季度开始有明显的放量。请问目前

公司 1.6T 出货的一个大致节奏？ 

A2：1.6T 产品从二季度开始出货量会比一季度增多，但更大量的

部署预计会在下半年。今年1.6T的整体需求相比去年下半年的预期有所

减少，因为客户需求有往后递延的现象，所以 1.6T的需求也有一定程度

的推迟。 

Q3：公司的美国客户有没有可能在美国以外其他地方接货？ 



A3：长期以来，根据客户需要，公司出口目的地既有美国地区也

有非美国地区，且非美国地区的出口比例在 2024 年已大幅增长。目前

的形势下，发往非美国地区的出货量比例有望进一步增长，从而降低关

税负担。 

Q4: 公司如果从泰国出口的话，可能会有相对较高的税率。这个税

率如何与客户去分担？ 

A4：目前客户和公司还处在等待和研究的状态，也还没有调整和

改变之前贸易条款，还需要等待进一步更加明朗的结果才能做出相应的

策略。 

Q5： 800G 今年的需求情况如何？ 

A5：今年全球 CSP 厂商较为普遍采用以太网交换机技术搭配 800G

或 400G 光模块构建 AI 数据中心，因此 800G 和 400G 的需求量仍然是

非常不错的。目前仍然维持此前 800G 和 400G 的需求指引。 

Q6:近期 GTC 大会上发布了 CPO 交换机。CPO 技术目前在产业上

进展大概是怎么样？。公司在这一块的研发进展是怎样的？ 

A6： CPO 从发布到送样测试、从产品成熟再到客户全面接受和大

规模部署应用，预计还有一个较长的过程要走。而从目前的1.6T到未来

的 3.2T，我们预计可插拔仍是一个主流和成熟的技术选择方案。公司非

常重视所有新的技术，也正在投入力量对 CPO 技术进行研发。 

Q7：本周 OFC 结束了以后，行业对于 26 年是个什么样的预期和

指引？ 

A7：客户在 OFC 会议中尚未给出 2026 年的明确需求指引，但从行

业交流可以预计 2026年 1.6T产品将得到更大规模部署。此外，在 AI领

域，随着各行业对 AI 的深入应用和推理需求大幅产生，预计对算力的

需求将在未来几年内持续增加，并带来对 400G、800G和 1.6T光模块的

大量需求，整个行业景气度有望持续提升。 



 

 

三、会议结束。 

 

交流过程中，公司参会人员严格遵守有关制度规定，没有出现未公

开重大信息泄露等情况。以上会议纪要内容不代表公司的盈利预测和业

绩指引，请投资者注意投资风险并谨慎投资。 

日期 2025 年 04 月 06 日 


